

主な行動報告&予定

7月

【市議会議員選挙関連のご報告】

- 写真撮影（選挙公報用・市内の写真屋さん激減実感）
- 法務局供託金納入手続き（ネットで挑戦^{立候補}大々苦戦）
- 法務局窓口（事務所開きの来賓参列者が立候補！）
- ポスター貼り依頼（私が実現の一括請負貼り健在）
- 立候補届け出（新人3名、元職2名で3名オーバー）
- 個人演説会（金子代議士が応援に・余程危ないのか？）
- 投開票日（応援団の熱気に比例・対前回150票増）
- 当選証書受け取り（議員活動と票数無関係の不思議）
- 監査（収納・税務・福祉支援皆大事・でもここが特に）
- 監査（国保年金・高齢福祉・介護保険・上下水道）

8月

- 会派会議（2名会派が6・多様化or個の尊重or我儘）
- 各地夏祭り（1晩で5会場へ挨拶・選挙並みにハード）
- 議員全員打合せ会（旧任期中は不自然な呼称なのです）
- 政務活動費説明会（ゼッタイ無駄使いは致しません！）
- 監査（財政・一般会計決算審査・肝心要の監査です）
- 臨時議会（議会新体制ザンシン？な顔ぶれでスタート）
- 広報広聴部会（聴くに徹底し広聴に所属・公聴でない）
- 小学校草刈り（暑さ如きナンノー！ でも暑～い）
- 民生委員推薦会（重要度増・候補者減・不安高）
- 定例議会（決算審査のマラソン議会 用～意ドン）
- 予算決算委員会（全事業の詳細説明・集中して傾聴）
- 監査報告（議会選出の監査委員として締めの報告）
- 中学校草刈り（広～い運動場・気が遠くなる）

9月

- 防災訓練（我高齢者用備蓄・お粥梅干し、あんころ餅）
- 広聴部会（岐阜医療科学大学との連携を模索）
- 予算決算委員会（財政の現状と見通しの確認）
- 建設市民委員会（空き家対策・外国籍人口増対応策）
- 福祉大会（人間社会の目には見えない最大の力確認）
- 予算決算委員会（質疑の質向上すべきと苦言を呈した）
- 中学校体育祭（暑さ対策万全・健康は鍛える前の問題）
- エール広陵半期反省会（子供の成長に驚きと喜び）
- 全協（可児市政経営計画案・財政の厳しさ再確認）
- 小学校運動会（可愛い！暑い！頑張れ！忙しい！）
- 本会議（次回予算に提言・空家対策、防災充実他）

予定

- 岐医科大学と地域、議会懇談計画中11月18日
第五回定例議会開会11月28日

さかいまさし通信



恒例化したペット同行避難場所

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司

座右の銘 広く遠くゆく

選挙が終わ
り上げたいので
す。皆様に御礼を申
して下さり、また激励していただきたいことを心
に刻み、実現に向けて全力で取り組むことで
ご支持に報いたいと思います。今後共変わ
らぬご支援ご鞭撻を賜りますようお願
い申し上げます。

予算決算審査委員会発言

決算審査の委員会で次のような発言をしました。回答は紙面の都合で割愛せざるを得ませんので、議事録等でご確認ください。

◆歳入歳出収支

実質単年度収支が3年連続赤字になつたがその対策は。

◆借入金

一般会計の借金が元金の返済を上回る状態が続いているが歯止め策は。

◆基金積立

積立金の取り崩しが続いているが、災害準備資金確保は。

◆支え愛地域づくり

共助の気運が希薄になつていている。プレミアム付き地域通貨発行の具体策は。

◆免許証返納

運転免許証返納者支援事業は公共交通促進の所管では可笑しい・市民の安全、高齢者福祉所管に変更して充実を。

◆ふるさとを誇りに思う学校教育

これは市の将来への投資事業で

ある・子供達が市内の歴史や文化に触れる体験型にするべきだ。

◆学校トイ化の洋式化

洋式トイ化は子ども達の切実な望みだ。今後の予定と他市との比較で遅れていなか。

◆まちかど運動教室

地域差が大きい、その解消策と男性参加者が少ない対策は。

★委員会質疑に苦言を呈しました

委員会質疑の内容が事前に学習をすれば理解できるような単純なものが多い。議会としての決算認定に相応しい行動をすべきだ。

●ロバス(LOHAS)の窓●

地球温暖化対策

地球温暖化対策が急がれる今、若者達が立ち上がりつつありますが、本来はそれを助長した大人や政治家が未来に責任を持つ行動を起こすべきではありません。視点は少し異なりますが、SDGsの持続可能な世界実現に向けた開発や、地球上の誰一人として取り残さない取り組みには期待したいと思います。また、小泉進次郎氏のセクシー発言はほんの少し気になりますが、私は、ロバス精神に適った地道な日常生活を送りたいと思います。



知って得するマメ知識 <vol.46>

ひつじの毛のお話し

物が良い or 物持ちが良い?

写真は20年ほど前に購入したウールのシャツです。着用者同様多少のクタビレは見られますが特に問題無く着ています。ウールには独特の吸湿速乾機能(吸水速乾でない)があり、真夏の着用そぞう快感は他の素材製品とは比較にならないません。クリーニングは普通の水洗いでよく、特に手間も掛かりません。ただ虫には要注意です。虫が付かないと自慢の御仁も要注意です。



私の衣類遺産「ウールシャツ」

選挙が終わり当選の喜びに沸いている中で、怒りの声を発する集団がいました。原因を聞けば、議員活動内容と選挙の得票数があまりにも無関係の結果だと怒っているとのことでした。私に意見を求められたので、負け惜しみで言いますが「得票数は人当たりの良さと、本来の議員活動より集票活動を優先した人が勝ちます。」怒り人曰く、分かっていたら君もやれと。私は電柱にぶつかり「誰だ！こんな所に建てたのはと、言うから無理」です。支持していただいた方に感謝し、約束を守り、自分の名前に恥じない正しいと思うことにのみ反応する人間。そんな男に私はなりたい。

【帷子地域包括支援センターは、土田から帷子に絶対移転します】

